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吹奏楽県南地区コンクール出場
＆ 壮行演奏会

７月７日は、湯沢文化会館を会場に、県南地区

吹奏楽コンクールが行われ、本校は中学校大編成

の部に初めて出

場しました。

また、前日に

は、生徒会主催

の壮行演奏会が

行われ、吹奏楽

部のこれまでの

活動を生徒会執

行部が作成したムービーで振り返るとともに、コ

ンクールでの演奏曲を鑑賞しました。大会で応援

してもらっている野球部が幹部となって全校生徒

でコンクールの活

躍を祈念して盛大

なエールも贈られ

ました。

コンクールで

は、初めての大編

成への出場という

ことで１年生には

緊張が見られたものの、これまでの練習の成果を

十分に発揮した演奏となりました。結果は、銅賞

でしたが、これからの活動の指標となる大きな経

験をしたようです。お疲れ様でした。

栗原市教育委員会 教育長視察
７月２日から６日まで、栗原市の５名の教員が

本校で研修をされましたが、他県の先生から授業

を教えてもらうという貴重な体験を生徒たちはで

きました。また、本校教員も、様々な刺激を受け、

自分たちの指導

等を見つめ直す

とともに、栗原

市の先生方の指

導に学ぶことが

たいへん多くあ

りました。あり

がとうございま

した。

５日には、栗原市の教育委員会教育長佐藤様及

び教育次長多田様も来校くださり、研修員を激励

するとともに、本校の授業等を参観してください

ました。また、この日は、筑波大学教授直江先生

もお出でになり、美術の授業を参観してご指導を

賜りました。翌６日には埼玉県朝霞市立第五中学

校の飯田先生がお出でになり、こちらも美術の授

業を参観してご指導を賜りました。

そして、すば

らしい授業とお

褒めの言葉を生

徒たちに残して

いただき、栗原

の先生たちとは

本当に名残惜し

くお別れしまし

た。生徒たちは奇跡的な出会

いを重ねました。「一期一会」

のこの経験を次の巡り会い

に、自分の成長に生かしてほ

しいと思います。

“あいさつ励行と事故防止”夏バージョン
７月９日から13日まで、交通安全街頭指導と「あ

いさつこだま運動」を行いました。

これは生

徒会生活委

員会及びＰ

ＴＡ校外指

導部の事業

として、ま

た、小・中

連携事業と

して、小学

校の玄関と

中学校の自転車置き場等において行いました。大

きな声のあいさつ、自転車通行の安全運転等を推

進するように取り組みました。

小学生への笑顔のあいさつ、小学生からの大き

な声のあいさつ等、暑い毎日ですが、さわやかな

運動となりました。

大阪府堺市 美術科研修視察
７月９日、大阪府堺市教育委員会青木指導主事

及び堺市立美原西中学校の田中校長先生、麻田先

生が美術科の授業の研修視察にお出でくださいま

した。

美原西中学校

は、現在国立教

育政策研究所か

ら「教育課程美

術科」の研究指

定を 受 けて お

り、平成26年度

から28年度にわ



たり同じ研究指定を受けていた本校の取組を視察

したいということで訪問してくださいました。当

日は、３年Ａ組の授業を参観していただくととも

に、田中先生と研究協議等を行いました。

美原西中学校の田中校長先生からは、「題材をい

かに表現するかということにとどまらず、その授

業で生徒のどんな能力を伸ばそうとしているかが

窺える授業である。」と評していただきました。あ

りがとうございました。

指導主事訪問 社会科
７月10日は、大仙市教育委員会阿部指導主事が

学校訪問して、３年Ｂ組の社会科の授業を参観の

上、ご指導を賜りました。

また、10月25日には、大曲仙北教育研究会社会

科教育研究会の授業研究会が、本校及び西仙北小

学校で行われますので、その事前研究会として、

社会科教育研究

会の会員の皆様

もお出での上、

社会科の専門的

な視点で授業づ

くりの様々な気

付きや工夫につ

いてお話してく

ださいました。

阿部指導主事からは、単元の導入となる問いの

重要性について、本日の授業を例に教えていただ

くとともに、「効率と公正」から「合意」、そして

「きまり」という単元構成について、また、社会

科における「理解」と「表現」ということについ

ても、学習指導要領をもとに、実に明快に解説し

ていただきました。

生徒については、「午後の暑い中ではあったが、

集中力が見られ、学習意欲、友達との関わり、コ

ミュニケーション能力が育っている。」とお褒めの

言葉をいただきました。

実社会に関

わった題材を

扱った今回の

授 業 を も と

に、社会科で

よく言われる

「多面的多角

的なものの見

方・考え方」

及び資料提示やその中身の在り方についてもご教

示いただき、社会科研究会秋季西仙北大会に向け

て実りある研修になりました。また、本校の研究

主題である「学び合い」についても、教え合いと

の違いや説明する力、受け止めて応じる力、自ら

の学びを振り返ることによって深い学びにつなが

ることをご指導いただきました。阿部先生、あり

がとうございました。ご指導を社会科の授業づく

りのみならず生かしていきたいと思います。

学校評議員会 開催
７月11日は、今年度最初の学校評議員会を開催

しました。学校評価の一環として、学校評議員の

方々から、学校経営・運営等について、意見を求

め、改善を図ることが義務付けられております。

本校では、西仙北高校佐藤校長先生、西仙北中央

公民館小山田館長、有識者として真田様、田村様

に学校評議員をお願いしております。

当日は、全学級の授業を参観していただくとと

もに、校長等が、今年度の学校経営等について説

明申し上げ、ご意見やご指導を賜りました。評議

員の皆様からは、明るい授業、生徒と教員との良

好な関係が窺える様子だったと評していただくと

ともに、各種のアンケート等から、教科学習の導

入、教室開き等の大切さをお話いただきました。

また、各教科の好きの割合を見て、「大好き」をも

っと伸ばしてほしいこと、生徒の自己有用感を育

て て ほ し い こ

と、競争原理は

他人との競い合

いではなく個人

内の成長比較で

あること、昨今

のスポーツに関

する問題等を踏

まえ人を思いや

る生徒を育ててほしいことなどを、要望・ご提言

いただきました。ありがとうございました。

今回のご意見・ご提言を生かして、この後の学

校経営等に努めたいと思います。

14・15・16日は全県総体
14日から全県総体が始まりますが、本校は

ソフトテニス部が大館市高館コートで行われ

る大会に、団体戦及び個人戦二組が出場しま

す。また、雄和の県営陸上競技場で行われる

陸上競技大会には、男子１年１００Ｍ、走り

幅跳び、砲丸投げ、女子１００Ｍ、２００Ｍ、

８００Ｍ、男女低学年リレー、女子共通リレ

ーに出場します。バドミントン大会は、美郷

町総合体育館リリオスで行われます。

ご声援よろしくお願いいたします。


